



Sortie au Festival du film d'aventure pour les 4A

publié le 23/11/2021

Descriptif :

Les élèves de la classe de 4A ont assisté à la projection du film "De mer en fille" à l'Espace Encan vendredi 19/11/2021

Un film de Lisa Monin & Sébastien Daguerressar
Babel Doc, 53 min, France, 2021

Échanges en présence de Lisa Monin & Sébastien Daguerressar

La vague de Teahupoo est considérée comme l'une des plus dangereuses au monde. Il en faut plus pour décourager Vahine Fierro, tout juste 20 ans. La jeune femme surfe comme aucune polynésienne avant elle. Toute une génération espère désormais lui emboîter le pas et se construire un avenir. Dans la famille Fierro, toutes les filles surfent, à commencer par la mère. Elle est même une pionnière sur la petite île de Huahine : c'est son mari, un ancien surfeur pro américain, qui lui a transmis sa passion. Poussées par leur papa, ce sont aujourd'hui les trois filles qui reprennent le flambeau. Sorties de l'enfance mais pas tout à fait adultes, Vahine (20 ans), Heimiti (16 ans) et Kohai (14 ans) sont à l'âge où aucun rêve ne semble trop beau.

Les élèves ont eu la chance de voir ce film en avant première. Un grand merci au Conseil Départemental pour avoir offert cette séance aux collégiens de la Charente Maritime.

Source résumé et pour en savoir plus [Festival du film d'aventure](#) ↗

Portfolio

